



学習発表会へ向けて



いよいよ29日に向けて、全校の合唱練習も始まりました。あと2週間ですが、今年は日曜日開催なので土曜日1日あくこととなります。土曜日にどうしても休めない方もいるようなので、日曜日にやってみることにしました。1日空いてしまうハンディは練習と集中力でカバーします。

各学年共にご家庭に衣装の協力やら励ましやらお願いすることになります。どうぞよろしくをお願いします

予行は26日です。本番当日の観覧が難しい場合は、予行においてください。

収穫の秋



今年も JA 青年部の皆様のお力を借りて、田んぼの授業を行うことができました。大変な作業の中の一部を体験するだけですが、今の子どもたちにとっては貴重な体験となっています。田んぼに行けば、作業だけでなくいろいろな体験や学びをすることができます。環境問題、食料、水などの身の回りの未来についてなどたくさんの方が学べます。イナゴがたくさんいて、イナゴ取りを頑張る人もいました。ちょっとした事かもしれませんが季節を感じる学習も必要なことだと思います。

みわっこの活躍

浅舞相撲大会

他の学校の参加が少なく、三輪小学校の児童が中心の大会になりました。手の内を知っているのでやりにくかったかもしれませんが、練習の成果が出たすばらしい戦いでした。団体戦は三輪小のみですので結果は省略します。

個人最強の部

優勝 武石 侑 2位 橘 晴
3位 北畠遥大 小松紘大

5年の部

優勝 武石 侑

2位 橘 晴 3位 北畠遥大

4年の部

優勝 橘 慎

2位 青沼 宏征 3位 浅井風雅

3年の部

2位 佐々木大斗 3位 大野美晴

全東北空手道選手権大会

型 小学校3、4年の部

準優勝 4年 菅 晏朝

湯沢雄勝バスケ交流会

三輪男子5位 羽後 MMB ブロック2位

保小連携を深めて



今までネットで境界があったところに行き来できるドアをつけました。右の写真は小学校側に入って虫取りをしている園児。

こども園と距離的に近いという利点をどう生かすかを春から検討してきました。これまでの「交流」としては

○新学期 こども園による新1年生の授業参観

○12月 1年生と年長児の交流

○2月 年長児一日入学 5年生と交流

これ以外にも教員同士の研究交流などがありました。距離を生かすということで、まずは園児が気楽にいつでも小学校に来られる環境作りをしました。

最短距離で来られるように近道を作り、夏休みの作品を見に来たり、1年生の授業を気軽に見に来たりしました。すこしでも小1プロブレム(入学直後の児童が小学校生活に適應できないこと)への対

応が出来ればよいと考えます。とにかく垣根を低くすることでこども園と小学校がよい連携がとれるようにしたいと考えています。